



VERLAG KARL ALBER

Rosenzweig Forschung



**Rosenzweig Jahrbuch
Rosenzweig Yearbook
Transzendenz und Offenbarung
Transcendence and Revelation**

Herausgegeben von Cláudio Carvalho, Ephraim Meir
und Christian Wiese

2023, 381 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-495-99552-5

(Rosenzweig-Jahrbuch, Bd. 13)

in Deutsch / Englisch

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99552-5

Die vorliegende Ausgabe des Rosenzweig-Jahrbuchs geht auf einen Kongress im Dezember 2021 in Coimbra zurück, der die weltweit angesehensten Rosenzweig-Interpreten versammelte. Der Kongress stand unter dem Titel „Wir wissen auch jetzt noch nichts von Gott. Transzendenz und Offenbarung zum hundertsten Jubiläum von Franz Rosenzweigs Stern der Erlösung“. Die verschiedenen Beiträge in diesem Band behandeln Themen wie dialogische Ethik, den interreligiösen Dialog, Phänomenologie der Liebe und Interpretationen der Geschichte und der Transzendenz. Sie zeigen den immensen Einfluss von Rosenzweigs Leben und Werk auf Philosophie und jüdisches Denken auf und widmen sich auch bisher weniger beachteten Ansätzen des großen Denkers wie beispielsweise der Rolle der Algebra und seine Perspektiven auf pädagogische und therapeutische Aufgaben.

Der Band enthält zudem eine neue Übersetzung von Rosenzweigs „Globus“ durch Malcolm Goldman, die die Sensibilität des Philosophen für die historischen Dynamiken der Weltgeopolitik offenbart. Der lebhaft Bericht des Rosenzweig-Kongresses in Frankfurt im Juli 2022 von Frank Hahn schließt den Band ab und ist ein weiteres Zeichen für die Vitalität von Rosenzweigs Denken.

Mit Beiträgen von

Edmundo Balsemão Pires | Myriam Bienenstock | Cláudio Alexandre S. Carvalho | Francesco Paolo Ciglia | Emeline Durand | Pierfrancesco Fiorato | Frank Hahn | Ido Ben Harush | Monika D. Kaminska | Stanisław Krajewski | Jacob Levi | Gesine Palmer | Eugenio Muineloz Paz | Franz Rosenzweig | Leopoldo Sandonà | Naomi Tanaka | Karl S. Sen Gupta

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Research on Rosenzweig



**Rosenzweig Jahrbuch
Rosenzweig Yearbook
Transzendenz und Offenbarung
Transcendence and Revelation**

Edited by Cláudio Carvalho, Ephraim Meir
and Christian Wiese

2023, 381 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-495-99552-5

(Rosenzweig-Jahrbuch, vol. 13)

in German / English

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99552-5

The present edition of the Rosenzweig Yearbook is the result of a congress held in Coimbra in December 2021, which was attended by the world's most distinguished Rosenzweig interpreters. The congress was entitled „‘We know nothing of God even now.’ Transcendence and Revelation on the Centenary of Franz Rosenzweig’s Star of Redemption“. The various contributions in this volume address topics such as dialogical ethics, interreligious dialogue, the phenomenology of love and interpretations of history and transcendence. They demonstrate the immense influence of Rosenzweig’s life and work on philosophy and Jewish thought, and they also address previously less noted approaches by the great thinker, such as the role of algebra and his perspectives on pedagogical and therapeutic tasks. This book also includes

a new translation of Rosenzweig’s ‚Globe‘ by Malcolm Goldman, which reveals the philosopher’s sensitivity to the historical dynamics of world geopolitics. Frank Hahn’s lively account of the Rosenzweig Congress in Frankfurt in July 2022 concludes the volume and is another sign of the vitality of Rosenzweig’s thought.

With contributions by

Edmundo Balsemão Pires | Myriam Bienenstock | Cláudio Alexandre S. Carvalho | Francesco Paolo Ciglia | Emeline Durand | Pierfrancesco Fiorato | Frank Hahn | Ido Ben Harush | Monika D. Kaminska | Stanisław Krajewski | Jacob Levi | Gesine Palmer | Eugenio Muineloz Paz | Franz Rosenzweig | Leopoldo Sandonà | Naomi Tanaka | Karl S. Sen Gupta

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

